

Roger Plante administrateur golf et arbitre

Roger Plante a été le plus grand bénévole que la région a connu dans le golf. Il s'est impliqué comme directeur des Dunes en 1967 puis comme président de 1973 à 1979. Il a été président du tournoi Pierre Mondou, de l'omnium de golf du Québec Lactantia, lauréat du prix Joseph-Simard pour son apport sportif et touristique en 1990 et président fondateur de la Fondation Roger-Bouvier, qui vient en aide aux golfeurs juniors.

Au niveau provincial et national, il a été directeur puis président de l'Association des golfeurs amateurs du Québec, président de l'Omnium Peter Jackson et directeur honoraire de Golf Québec. Il a aussi été président du Championnat des golfeurs professionnel du Québec, gouverneur de l'Association royale de golf du Canada et capitaine de l'Équipe canadienne à la Coupe des Nations en Nouvelle-Zélande.

Comme officiel de golf, il a œuvré dans plus de 100 tournois amateurs de tous les niveaux, 14 omniums canadiens, trois omniums seniors du Canada et un tournoi de la LPGA.

Honneur et mérite, le Panthéon accueille pour une seconde fois monsieur Roger Plante